



Le Saint-Siège

MESSAGE DU SAINT-PÈRE

AU XXIX^e CHAPITRE GÉNÉRAL DES SALESIENS DE DON BOSCO

[Valdocco, Turin, 16 février – 12 avril 2025]

Chers frères,

ne pouvant malheureusement pas vous rencontrer, je vous envoie ce message à l'occasion du XXIX^e

Bien qu'à distance, je désire vous encourager à vivre avec confiance et engagement ce temps d'écoute de l'Esprit et de discernement synodal.

Vous avez choisi, comme thème pour vos travaux, la devise: «Salésiens, passionnés de Jésus Christ et consacrés aux jeunes». C'est un beau programme: être «passionnés» et «consacrés», se laisser toucher pleinement par l'amour du Seigneur et servir les autres sans rien garder pour soi, précisément comme l'a fait, à son époque, votre fondateur. Même si aujourd'hui, par rapport à alors, les défis à affronter ont en partie changé, la foi et l'enthousiasme demeurent les mêmes, enrichis de nouveaux dons, comme celui de l'interculturalité.

Chers frères, je vous remercie pour le bien que vous faites dans le monde entier et je vous encourage à continuer avec persévérance. Je vous bénis de tout cœur, ainsi que vos travaux capitulaires et vos confrères présents sur les cinq continents, et je vous demande, s'il vous plaît, de prier pour moi. Que Marie Auxiliatrice vous accompagne toujours.

Du Vatican, 2 avril 2025

François
